

# Discovery H. S. Kanzaki

2017. 10. 30

第376号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ



西播地区高校生英語スピーチコンテスト  
石原達也君出場

10月14日(土)、姫路市文化センターにおいて、西播磨地区高校生英語スピーチコンテストが開催されました。

本校からは2年2組の石原達也君が「自己理解と他者理解」(日本語訳)という題で出場しました。社会のさまざまな問題に直面する中で、どのようにすればその問題が解決できるかを、彼自身の経験を踏まえて至った結論を分かりやすく述べてくれました。



諸問題を解決するには、「個性を大切にすること」が必要で、それも自他のそれぞれの個性を尊重することが前提となると主張しました。

石原君にとって、今回の英語スピーチコンテストへの参加は大変貴重な経験となりました。

## 中高連携講演会

10月20日(金)、神河町中央公民館グリンデルホールにおいて、本校全校生徒と神河中学校3年生対象の「中高連携講演会」を行いました。講演に来ていただいたのは、女子プロレスラーの救世忍者乱丸さんです。



乱丸さんは、3歳の時に「網膜芽細胞腫」という眼の病気にかかり、左眼を摘出し、今は義眼を付けておられます。プロレスラーになるまで苦労されたことや努力されたこと、失敗や挫折を繰り返して今の自分があることを分かりやすく講演していただき、勇気をいただきました。講演の後半では、質問コーナーが設けられ、おもしろい質問やそれに対する乱丸さんの返答。さらにはプロレス技も披露され、会場は大盛り上がりでした。生徒たちは乱丸さんの講演で学んだことを学校生活や進路実現に生かしているってほしいと思います。



10月26日(木)、3時間目2年生対象、4時間目1年生対象に、ひめじ城下町法律事務所より、横山彬弁護士が来校し、授業をして下さいました。内容は、「賢い消費者になるために」と題して消費者問題の事例とその対応、「スマホ・インターネットの危険性」と題して、被害者にも加害者にもなり得る事例の紹介でした。どちらの事例についても自分の身に降りかかったことがあります。困ったことが起きたときは、一人で抱え込まずに、誰かに相談しようということを生徒に伝えていただきました。

## 弁護士派遣授業

**ちょっと一言** ◇10月20日(金)に行われた、女子プロレスラー「救世忍者乱丸」さんの講演会は、ちょうど今から1年前頃から今年の秋に神河町へ来て頂ける様準備を進めておりました。元はと言えば、平成24年の11月に社の教育研修所で行われた全県教頭会で講演をされたのが始まりなのですが、以来県下各地の高校で多くの若者に勇気と希望、そして励ましの言葉を贈り続けておられます。乱丸さんからもらった元気を糧に神高生がさらに活躍してくれることを願っています。(H. H.)